



A Lyon, le 21 juin 2023,

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## CONCURRENCE DANS LE FERROVIAIRE, L'IMPASSE !

Afin de répondre aux urgences sociales et environnementales, le service public ferroviaire est un outil indispensable qu'il nous faut développer avec l'ambition d'en faire le pivot de nos politiques de transports pour les marchandises comme pour les voyageurs.

Chaque jour, la logique du tout marché fait la démonstration de son incapacité à répondre aux défis du 21<sup>ème</sup> siècle, pour les transports ferroviaires comme pour l'énergie, l'eau ou la santé...

Lors de la séance plénière du Conseil Régional Auvergne Rhône-Alpes des 29 et 30 juin, les élus auront à se prononcer sur l'ouverture à la concurrence des TER avec la constitution de plusieurs lots. Pour la CGT, et contrairement à ce qu'affirme l'Exécutif régional, il n'y a pas d'obligation d'ouverture à la concurrence au TER jusqu'au 24 décembre 2023. C'est bien un choix politique délibéré que s'apprête à faire voter Mr Wauquiez.

Pour la CGT, contrairement à l'ouverture à la concurrence des lignes TER, fournir un accès au train au plus grand nombre, dans de bonnes conditions et en toute sécurité, en tout point du territoire à des tarifs équitables et abordables, avec des personnels formés et qualifiés : telle est la mission du service public ferroviaire.

Plus largement, Nous proposons de sortir le ferroviaire du marché de la concurrence et de créer un grand service public, unifié et cohérent avec la SNCF, entreprise de service public ferroviaire de transports de marchandises et de voyageurs.

Les Cheminots avec la CGT iront une nouvelle fois à la rencontre des usagers dès la fin de cette semaine dans les gares de la région AURA pour partager la nécessité de donner des moyens au service public SNCF et affirmer que la concurrence n'est pas la solution.

**Les Secteurs CGT Cheminots Auvergne Nivernais, Alpes et Région de Lyon, usagers et partis politiques organisent une Conférence de Presse pour défendre le service public ferroviaire avec la SNCF le lundi 26 juin à 12h30 devant l'Hôtel de Région à Confluence.**

Nous organisons également un rassemblement pour le développement du train public de voyageurs et de fret en AURA avec les cheminots et les usagers le **30 juin 2023 devant l'Hôtel de Région à 12h00.**

**Contact Presse CGT Cheminots Lyon** : Laurent AUBELEAU 06-03-35-66-99